

Communiqué de presse



Contact presse

Département de l'information et de
la communication
01 40 15 74 71
service-presse@culture.gouv.fr

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>

Félicitations d'Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication, à Pascal Rambert

Pascal Rambert vient de recevoir le Grand Prix de littérature dramatique pour « Clôture de l'amour » (éditions Les Solitaires intempestifs), une pièce bouleversante qu'il a lui-même mise en scène au Festival d'Avignon en 2011.

Je félicite chaleureusement cet auteur qui sait si bien disséquer le moment de la séparation d'un couple, incarné originellement par Audrey Bonnet et Stanislas Nordey. Un thème qui répond à cette autre pièce qu'il écrivit en 2005, « Le Début de l'A ». Depuis lors, « Clôture de l'amour » parcourt le monde à travers de multiples adaptations.

Le Grand Prix de littérature dramatique, présidé cette année par David Lescot, a vocation à mettre en valeur le texte dramatique en tant qu'objet littéraire.

Je souhaite un bel avenir littéraire à ce metteur en scène prolifique qui a su faire du T2G, Théâtre de Gennevilliers, qu'il dirige depuis 2007, un creuset ardent de la création contemporaine, grand ouvert sur la ville et ses habitants.

Paris, le 14 novembre 2012